

Union Nationale des Syndicats Autonomes

ENCORE PLUS MOBILISE(E)S LE 7 FEVRIER JUSQU'AU RETRAIT DE LA REFORME DES RETRAITES!



L'UNSA est encore plus mobilisée avec l'intersyndicale :

- ➤ Après la manifestation du 19 janvier, le 31 nous étions plus de 22 000 à Strasbourg et plus de 2,5 millions dans toute la France.
- Nous n'acceptons pas les propos de la Première ministre disant que « l'âge de départ à 64 ans n'est plus négociable » sans même étudier nos propositions.
- > Le Gouvernement doit retirer ce projet.



MANIFESTATION à STRASBOURG 14H Avenue de la Liberté

RDV UNSA est fixé à l'angle de la place de République et de l'avenue Victor Schoelcher